

センターでは新型コロナウイルス感染拡大防止の対策として、毎日手の触れる物の消毒や手指消毒、ご利用者へのマスク推奨、座席間隔を空ける、検温、換気など出来る限りの事を実施しています。ご家族の方にも引き続き検温の協力をお願いしたいと思います。力を合わせて乗り切りましょう！

## 特集 特別な夏祭り ～企画！制作！参加！大盛況～

今年は特別な夏でした。5階ホールでの太鼓演奏も中止、ご家族との交流や地域の子どもの笑い声も聞こえてこない夏祭り。皆さまに楽しんで頂けるように知恵を絞りました。



ゲームは手作りです。「何かやっつけたいものはありますか？」と聞くと「コロナをたたいてやりましょう。」との声。Hさんは紙皿のコロナに顔を描いてくれました。その名も『コロナたたきゲーム』ゴムで引っ張ったコロナ菌が口の中に入る前に棒でたたきます。なかなかやっつけられずに、掛け声をかけたり二人でたたいたり工夫していました。Sさんの掛け声は「ただいまコロナが参りま〜す！」でしたよ。

ビンゴ大会では景品をめぐる真剣な表情。鍵を鎖で首にさげてこすれて赤くなっていたTさんには柔らかい素材の赤い首掛けが当たりました。あんなに替えるのをいやがっていたTさんですが、次の日には赤い首掛けをかけていらっやいました。もう首周りは赤くありません。参加賞は全員にマスクと除菌ウェットティッシュです。

Fさんの太鼓、スタッフの三味線に合わせてYさんと所長が炭坑節を唄ってくれました。はっぴのスタッフが会場を踊り歩き、だれが一番上手だったかを聞くと「なおこー！」との声。そこでスタッフのなおこさんにインタビュー。年齢を聞くと「18歳！」と笑いを誘っていました。

「ビアガーデンでビールが飲みたいなあ。」Iさん（男性）の言葉です。Kさんが気持ちが落ち着かない時に取り組んでいる輪飾りをのれんに仕立てました。Yさんが作りためた切り貼り飾りは可愛い提灯となり、テイルームの天井に吊るすとグンと雰囲気が増します。

大きな赤提灯につけた目玉と舌はご愛敬。ヤシの木の周りにテーブルをセットすると『ビアガーデン・むさしの』の出来上がり！おやつ時間にポテトと枝豆をおつまみにノンアルコールビールやノンアルコールサワーを小さいコップで乾杯！「普段飲めないからうれしかったわ。」「もっと飲んでえな。」との声が聞こえました。食欲が落ちている方には甘酒を。看護師からは「お茶はそんなに召し上がらないけど、甘酒は3杯飲んでくれました！」と報告がありました。スタッフも一緒に楽しい1日を過ごしました。

そんな楽しい手作りの夏祭り。  
コロナ渦でも  
工夫して協力して  
良い時間を  
過ごしていきましょう。

